



Donación de Juguetes.— Las esposas de los funcionarios Diplomáticos de la Embajada de la República de Sudáfrica hicieron ayer una donación de juguetes a los niños del Centro Abierto "La Estrellita", que mantiene en Maipú el Ejército de Salvación. En la fotografía, las damas sudafricanas, dos de ellas con sus propios hijos en brazos, aparecen junto al feliz grupo de menores.

U. DE CONCEPCION:

Partió Proceso Electoral Para Nueva Directiva

● DC universitaria entregó bases para un gobierno estudiantil.

CONCEPCION (Patricio Gómez Couchot).— La Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción, FEC, convocó, de acuerdo a los estatutos de la organización, a elección de nueva directiva para el período 1987-88, la que está conformada por seis miembros, así como de los doce vocales que integran el Consejo Directivo, para los días 28 y 29 del presente, proceso en que se estiman tendrán derecho a participar cerca de 9.000 estudiantes.

Así lo dio a conocer el presidente de la FEC, Pedro Cisternas Osorio, conjuntamente con la vicepresidenta, Ximena Hinrichs, quienes destacaron que ésta constituye la quinta directiva que se elige, desde 1983 y, "que por grado creciente de participación de 5.100 a 6.500 estudiantes en la última elección, constituye una clara consolidación de la federación, como único y legítimo organismo de los estudiantes de esta universidad".

Cisternas dijo que el Tribunal Calificador de Elecciones, TRICEL, estará conformado por 7 miembros designados en una asamblea general, más un apoderado por cada lista, precisando que el proceso de inscripción de listas se deberá verificar entre el 13 y el 16 del presente.

Ximena Hinrichs, vicepresidenta, recordó que en la anterior elección de un universo real, de 8.600 universitarios, participaron 6.573 estudiantes. En la oportunidad, la lista DC, Partido Comunista y Federación Juvenil Socialista obtuvo la primera mayoría, con 2.482 sufragios (37,8 por ciento), seguida de la conformada por el MDP-IC y Mapu, con 2.527 (37 por ciento); en tercer lugar se ubicó la del Frente Universitario, de tendencia gremialista, con 1.164 votos (17,7 por ciento); y el Grupo Universitario Radical (PR-Silva Cimma), logró 200 preferencias, con 4,5 por ciento.

La actual directiva de seis miembros está conformada por tres demócratacristianos, incluyendo la presidencia y dos socialistas de Almeyda y un comunista. En tanto que de los doce vocales, cinco son DC, dos gremialistas y cinco izquierdistas.

PROPUESTA DE LA DC

Por otra parte, la Democracia Cristiana Universitaria entregó una propuesta denominada "Bases de un Programa de Gobierno Estudiantil", donde fija su posición respecto al rol de la universidad y el papel que debe jugar la FEC, enfatizando que están por la vía de movilización social "de carácter pacífico, de mayorías y de consenso, por lo cual rechazamos la militarización de la política y los vanguardistas irresponsables".

Tras enumerar una serie de puntos, con el respaldo a la campaña por las elecciones libres y las reivindicaciones específicas como movimiento estudiantil, formulan un llamado a todos, "sin ningún tipo de exclusión, a debatir esta propuesta para configurar una federación unitaria, que contenga como base mínima esta propuesta".

Por otra parte, en fuentes universitarias, se conoció que en el transcurso de la próxima semana la "Izquierda Unida" universitaria entregará una propuesta destinada a la búsqueda de "Concensos mínimos para conformar una sola lista opositora", se dijo.

DESIGNADO MIEMBRO DEL DIRECTORIO

CONCEPCION (Patricio Gómez Couchot).— El rector de la Universidad de Concepción, Carlos von Plessing, procedió a designar como nuevo miembro del directorio de cinco personas de esa Corporación, al ingeniero civil, de 38 años de edad, Alberto Miranda Guerra, actual gerente general de la Compañía Carbonífera Schwager, en reemplazo del ex vicerrector, doctor Hugo Trucco Lee, quien había renunciado al cargo, por desacuerdo con la implementación de los nuevos estatutos de ese plantel.

Junto al ingeniero Miranda componen actualmente el directorio, el ex Canciller Carlos Martínez Sotomayor; el cardiólogo penquista, Carlos Martínez Gaensly; el presidente de la Corporación para la Regionalización del Biobío, Claudio Lapostol Marruejols y el ingeniero forestal, Daniel Contesse González.